

Queridos compañeros:

Ayer, 4 de mayo, se produjo la concentración promovida por nuestro movimiento Loteros en La Lucha frente a la sede de Patrimonio del Estado y del Ministerio de Hacienda (en la Calle Alcalá de Madrid).

Compañeros de toda España, con su chaleco y su silbato, fueron a reclamar lo que llevamos mucho tiempo gritando a los 4 vientos...#NOENMINOMBRE. Y es que, desde que se publicó, con la complicidad y beneplácito de ANAPAL y FENAMIX, la irrisoria subida de comisiones, no hemos dejado de reclamar por todos los medios a SELAE, a Patrimonio, a Hacienda, a Presidencia del Gobierno, a Partidos Políticos, a la prensa..., que semejante miseria no compensa, ni por asomo, la pérdida de poder adquisitivo de 18 años de congelación.

También se hizo entrega, con registro de entrada, de todas las firmas que durante estos días atrás se han ido recabando a través de nuestra web. Firmas que dejaban clara la posición de cientos y cientos de compañeros que no se han visto representados en ese acuerdo a tres bandas. Las firmas fueron acompañadas de un escrito dirigido al Director de Patrimonio Don Juan Tejedor y a la Ministra de Hacienda la Sra. Montero, que ya hemos publicado para que todos conozcáis.

Sabemos lo complicado que es convocar con éxito a un colectivo de autónomos, cada uno con sus complicaciones personales y profesionales, por eso creemos que es importante agradecer a los asistentes su entrega y compromiso en representación de otros muchos que no han podido acudir pero sabemos que están totalmente solidarizados con el movimiento. Queremos desde este comunicado agradecer a todos los compañeros que se han solidarizado con la movilización desde sus negocios, parando terminales y apoyando con su ánimo a través de redes sociales y los grupos de WhatsApp, vuestra presencia se ha sentido en Madrid.

Para nosotros la lucha por la mejora en la retribución de nuestro trabajo es la prioridad, pero somos conscientes que muchos retos importantes se plantean también en un horizonte cercano. Son muchos los proyectos que SELAE tiene en cartera, como la nueva regulación del negocio online, el lanzamiento de nuevos juegos y muchos otros proyectos que a buen seguro traerán consigo situaciones en las cuales necesitemos estar todos juntos defendiendo con uñas y dientes lo nuestro. Por eso necesitamos, ahora más que nunca, que os asociéis a Loteros en La Lucha a través de nuestra web https://loterosenlalucha.com/registro/

Somos conscientes de que esto puede marcar un antes y un después en este negocio, ya que por primera vez, un movimiento creado de manera espontánea desde la indignación y el hartazgo, estaría presente en Madrid dando voz a todos por igual, sin personalismos ni cabezas visibles, simplemente una coordinadora Nacional trasladando todas las demandas de la gente directamente a la mesa de negociaciones.

Insistimos en la necesidad de que vosotros, los que habéis creído en este proyecto por ser único, aquellos que pusisteis la primera piedra que nos ha permitido crecer y llegar a donde estamos ahora, tenéis que dar un paso al frente y asociaros para que todo esto sirva finalmente para algo. Por solo 15€ si sois nuevos socios y 10€ si os preasociasteis en su día (mediante el cupón de dto.), podéis hacer posible la representatividad integral más grande jamás vista, representación que sin duda nos hará falta para hacer frente a los proyectos de SELAE y las demandas de FENAMIX para su red (abonados, más presencia de las nuevas impresoras de ticket azul, mejoras para sus otras actividades...).

Únete ya a nosotros para hacer historia, cambia las reglas del juego, forma parte de algo diferente...ASOCIATE A LOTEROS EN LA LUCHA

Loteros en la Lucha